

SG Essen-Schönebeck IV. – SC Werden-Heidhausen II. 2:3 (0:2)

Aufstellung: P. Woidich – Schimanski (Mertzen) – Lindemann – Kobjolke (Kunz) – Everbeck – Y. Weitzel – Lange – Ornot – J. Weitzel – Klaas – P. Woidich

Tore: Klaas, Lange

Am 5. Spieltag stand für die Jungs von der Ardelhütte ein schweres Auswärtsspiel bei der 2. Mannschaft vom SC Werden-Heidhausen an. Die Gastmannschaft erwischte allerdings einen gebrauchten Tag und verlor am Ende mit 3:2. So passte es auch ins Bild, dass es den Gästen nicht gelang einen früh zugesprochenen Elfmeter zu verwandeln. Im Verlauf der ersten Halbzeit ließ SC Werden II den Ball souverän in den eigenen Reihen laufen und somit auch die Gastmannschaft. Der Halbzeitstand von 2-0 für die Gastgeber war völlig verdient. Die Tore resultierten aus einer Unachtsamkeit der SGS Hintermannschaft und einem berechtigten Elfmeter.

Nach der Halbzeit präsentierte sich die „Vierte“ deutlich aggressiver und bissiger. Die couragierte Leistung wurde in der 68. Minute, nach einer schönen Kombination von Yanneck Weitzel und Philipp Everbeck, von Wladimir Klass mit dem 2-1 Anschlusstreffer belohnt. Im Anschluss drückten die Jungs von der Ardelhütte aufs Tempo und auf den Ausgleich. In der 86. Minute konnte Werden allerdings einen Konter zur 3-1 Führung nutzen und somit das Spiel entscheiden. Das 3-2 durch Andre Langé war leider nur noch Ergebniskorrektur.

Aufgrund der couragierten 2. Hälfte eine unnötige Niederlage für die „Vierte“. Die 1. Hälfte wurde leider komplett verpennt und so kann sich am Ende niemand über den Punktverlust beschweren.

Jetzt heißt es: Mund abputzen und weiter geht's. Am nächsten Sonntag steht ein wichtiges Heimspiel gegen Kupferdreh-Byfang II auf dem Plan.

Anstoß ist um 11:00 Uhr an der Ardelhütte